

Celebrarán en Venezuela Primer Festival Internacional Afrocaribe 2021



Foto: Internet.

Caracas, 7 jun (RHC) La Fundación Red Nacional de Música anunció este lunes que Venezuela será sede del Primer Festival Internacional Afrocaribe 2021, el cual se celebrará del 1 al 5 de julio próximo.

El evento, que se realizará en línea por la pandemia de la COVID-19, tiene como objetivo principal, unir a músicos, bailarines y artistas en general, de los pueblos de África, América y Europa.

Hasta el momento reconocidas agrupaciones de Argentina, Colombia, Cuba, España, Francia, México, Mozambique, República Dominicana, Uruguay y Venezuela, confirmaron su participación, de acuerdo con los organizadores.

El festival estará producido y auspiciado por la Fundación Red Nacional de Música, los cultores venezolanos Alexis Bolívar y Euclides Rojas, así como el Ministerio de Cultura de Venezuela.

Las muestras y manifestaciones se podrán disfrutar a través de las redes sociales Instagram @afrocaribe.festival, Facebook Afrocaribe Festival, YouTube Afrocaribe Festival y WhatsApp. Según los coordinadores, varios participantes, celebraron y agradecieron la iniciativa, la cual, comentaron, es muy necesaria en tiempos de pandemia, porque contribuye a la promoción de las artes en medio de un contexto mundial complejo debido a la crisis sanitaria. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).



Radio Habana Cuba